

つうしん コムハウス&ねくすと通信

2020年4月24日
コムハウス・ねくすと発行
No. 1051

桜も満開になり、モクレンやスイセン・タンポポなど様々な花が咲き春の訪れを感じています。菜の花も黄色の花畠がとてもきれいですね。道路脇にひょこっと、小さなオオイヌノフグリが咲いていて踏まないように…と、そっと歩いています。

コムハウスに来て、半年が経ちます。長いような短いような、あっという間に時間が過ぎてしまいました。まわりの職員の皆様に色々と教えていただき、徐々に仕事に慣れてきて、なかまと一緒にとても楽しく過ごせています。これからも、なかまと一日笑顔で過ごせるように頑張っていきます。

これからしばらく自粛期間に入っていますが、支援員の一人として、なかまとまた元気に過ごせる時間を楽しみにしています。どうかご家族の皆様も体調に気を付けてお過ごし下さい。（日向）

すまいる班

今週すまいる班では、
来たる母の日へ向けて、
お花とメッセージカードを作りました。「お母さんありがとうございます」というメッセージも、ながら達と一緒に作りました。喜んでくれたり、嬉しいです!!

こもれび班

世間が賑わう中ですが、毎日いつもと変わらず「自中活動を続ければいい」と「おでり前」を改めて感じた1週間でした。
少し長いお休みに入りますが、体調を整えて元気に過ごして下さい。
おうち時間のお話、楽しみに待っています。

ねくすと

連日、コロナウイルスのニュースでテレビはりっぱいでです。来週から自粛期間に入るということで、なかまの顔が見られなくなるのが寂しいですが、休み明けに皆さんの元気な姿が見られるこれを楽しみにがんばりたいと思います。